

# 東北初のプレミアムバス導入

ゆつたり豪華なバス  
ツアーやいかが? |

ユニークな企画を  
次々に考案することで



ゴージャス感が漂うプレミアムバス

定評のある旅行会社・山形E旅(山形市、金田史生社長)が東北初となる

プレミアムバスを導入し、業界の話題を集めている。



1月に導入したプレミアムの外観はワインカラーリーのシックないでたち。座席は同型のバスの半分。その分シートは大きめのサイズで、1人ひとりの空間にゆとりを持たせたのが最大の特徴。前の席の人が背もたれを倒しても圧迫感はない

さらにさらに、女性に嬉しいパウダールームが付いた広く明るいトイレまで完備!

くつろげるという。携帯電話の充電コンセントも備えている。



▲1月の導入以降、約700名が利用。シートの座り心地とゆったり感が好評。

らく楽。

同社によれば、目的地まで乗り換えなしで行けるバスツアーには根強い需要があるものの、「車内が窮屈で移動中が苦痛」という声が少なくなかったとか。「飛行機にファーストクラス、列車

にグリーン車があるよう

に、料金が割高になつてもバスにもプレミアムを求めるニーズがある」と判断して導入を決めたと



▲8月2日の青森のねぶた祭り(写真左上)  
や22日の大曲の全国花火競技大会(左下)、  
28日の東京宝塚劇場公演(写真右)を  
鑑賞するツアーや参加者を好評受付中!

会社情報 山形E旅

☎ 023-681-3139

山形市長町4-5-43 ●駐車場/有

●営業/9:00~18:00 ●定休日/日・祝日